

14.05.2021 - 12:27 Uhr

L'Armée du Salut est là pour les personnes touchées par l'addiction



Berne (ots) -

L'Armée du Salut aide les personnes touchées par l'addiction, de façon directe ou par des proches. Elle veut vous le montrer, à vous, mais aussi aux donatrices et donateurs, aux personnes intéressées et au grand public au cours des semaines à venir. La campagne consacrée au thème de l'addiction se déroule de mi-mai à début juillet. Vous pouvez trouver l'ensemble des contenus de la campagne dans notre blog (armedusalut.ch/addiction) ainsi que sur nos canaux de médias sociaux, sur Facebook, Instagram et Youtube.

Des collaboratrices et collaborateurs de l'Armée du Salut ont rencontré et interviewé des personnes souffrant ou ayant souffert d'addiction ainsi que des experts internes ou externes à l'Armée du Salut. Il en a résulté des portraits, des tables rondes, des textes, des photos, des vidéos et bien plus.

L'Armée du Salut utilise l'image des fils qui font bouger les personnes comme s'ils étaient des marionnettes: les addictions et les dépendances lient les personnes et les empêchent d'avoir une vie autonome et épanouie.

L'Armée du Salut se dresse face à cette misère en proposant de nombreux services d'hébergement et de soutien aux personnes touchées par la dépendance. Conformément à sa devise " Soupe, savon, salut ", elle apporte son soutien là où il est le plus nécessaire. Si c'est souhaité, l'Armée du Salut offre un accès à la spiritualité chrétienne aux personnes qui souhaitent utiliser leur foi comme une ressource. Il s'agit bien entendu d'une démarche volontaire.

Qu'il s'agisse de dépendance, d'abstinence ou de rechute, l'Armée du Salut offre depuis plus de 150 ans la fraternité, l'acceptation et le conseil aux personnes souffrant de dépendance en Suisse et dans le monde. L'Armée du Salut agit aussi en amont : les diverses activités pour les enfants, les jeunes et les familles développées dans les communautés salutistes servent à prévenir la dépendance.

Liens et comptes

[Web](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Youtube](#)

[Infohub](#)

Contact:

Christine Volet-Sterckx, porte-parole | Tél. +41 (0) 79 137 63 68 | info@armedusalut.ch

Medieninhalte



L'Armée du Salut offre l'acceptation et le conseil aux personnes souffrant de dépendance en Suisse et dans le monde / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007346 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Heilsarmee / Armée du Salut/Ruben Ung"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100870588> abgerufen werden.